



Que las vacaciones no terminen en tragedia

Esta semana se generó el cambio de quincena de las vacaciones de verano y en algunas zonas costeras, precordilleranas e incluso en las ciudades, se han producido situaciones que han obligado a actuar a los organismos de emergencia, tanto a equipos comunales como a instituciones de Bomberos, GOPE de Carabineros, SAMU, entre otros.

En la provincia de Curicó ya existe el registro de una persona que falleció en el río Guaiquillo por inmersión; otro que tuvo que ser trasladado al Hospital tras una acción irresponsable en la localidad de Potrero Grande.

Y así se podrían nombrar otros ejemplos, pero lo importante y tal como lo han señalado expertos, encargados de emergencia y autoridades, lo primero es partir por el autocuidado y actuar con responsabilidad, con el objetivo máximo de que las vacaciones no se transformen en una tragedia al perder a un ser querido por actos que se podrían evitar.

La prevención, el autocuidado y la responsabilidad en los balnearios

costeros, así como en sectores de la precordillera maulina, es la premisa con la que tienen que partir los días de descanso o los paseos de fin de semana. La idea es descansar, desconectarse de la ciudad y de las obligaciones del trabajo, y no enfrentarse a una situación de riesgo que podría traer consecuencias que acompañen a la persona por el resto de su vida, como quedar con secuelas físicas tras una piquero arriesgado o por entrar al mar en días de marejadas anormales o en lugares no aptos para el baño.

Pero a estas preocupaciones también se tiene que agregar el actuar responsable para no provocar un incendio forestal, que, como hemos visto en temporadas anteriores, pueden arrasar con pueblos completos, y el ejemplo más claro de este tipo de escenarios es lo ocurrido en Santa Olga, comuna de Constitución, el verano de 2017.

Como medio también nos adherimos a ese llamado que se ha entregado de manera majadera por parte de las autoridades, porque, a diferencia de lo que se pueda creer, no es grato informar cuando se pierde una vida, en circunstancias que se podría haber evitado.